
ACTA 

Expedient núm.: Òrgan col·legiat: 

PLN/2023/5 El Ple 

DADES DE CELEBRACIÓ DE LA SESSIÓ 

Tipus de convocatòria Ordinària

Data 27 d’abril de 2023 

Durada De les 10.10 a les 12.55 hores 

Lugar Dependències municipals 

Presidida per Marcos Serra Colomar 

Secretari Pedro Bueno Flores 

ASSISTÈNCIA A LA SESSIÓ 

DNI Nom i llinatges Assisteix

46955246X Antonio Lorenzo Bustamante SÍ

74618715E Antonio Mancebo Castillo SÍ

41448439R Cristina María Ribas Mountford SÍ

48859109W David Márquez Boza SÍ

47256207Q Eva María Prats Costa SÍ

41442786Y Joan Torres Costa SÍ

46957802J José Fernando Gómez Gallardo SÍ

41446355X José Ramón Martín Marí SÍ

41454463E Josefa Tur Juan NO

50126504M Jorge Zurita Salazar SÍ

46953391H Marcos Serra Colomar SÍ

47408384W María García Riera SÍ

41446992A María Ramón Boned SÍ

46955111J María Ribas Boned SÍ

46950055V Miguel Ángel Costa Marín SÍ
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46952170Q Miguel Tur Contreras SÍ

46952688M Marco Antonio Guerrero Moreno SÍ

41445023N María Marí Costa SÍ

41447205D Neus Mateu Roselló SÍ

44508107W Pedro Bueno Flores SÍ

47252252V Raúl Díaz Guerrero SÍ

46957317B Simón Planells Struse SÍ

46952238S Verónica Lorente Costa SÍ

47252547J Ángeles Roselló Díaz SÍ

El Secretari verifica la vàlida constitució de l’òrgan i, tot seguit, el President saluda els assistents i  
obre la sessió, iniciant-se així l’exposició, les deliberacions i la votació, segons correspongui, dels 
assumptes inclosos a l’ordre del dia.

A) PART RESOLUTIVA 

[Per una errada en la confecció de l’ordre del dia, el Ple de la Corporació aprova amb la unanimitat 
dels  membres  presents  el  punt  primer  d’aquella,  anomenat  ‘1.  Aprovació  de  l’acta  de  la  sessió  
anterior’. Cal fer notar que en realitat no hi havia cap acta plenària per aprovar i que, per tant, el punt  
primer de la sessió és, en realitat, el punt 2 de la dita ordre del dia, que es transcriu a continuació.]

1. Expedient 2310/2023 Reconeixement extrajudicial de crèdits 003-2023 - Factures menys de 
1500 euros.

Visto el informe de Intervención donde consta que en aplicación del artículo 60.2 del Real Decreto  
500/1990, de 20 de abril, el reconocimiento de obligaciones correspondientes a ejercicios anteriores 
que, por cualquier causa, no lo hubieren sido en aquel al que correspondían, es competencia del 
Pleno de la Corporación, y que en este caso concreto es posible su realización.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1482 de 19 de abril de 2023.

Visto dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas de fecha 
24 de abril de 2023.

ACUERDO

PRIMERO. Aprobar el reconocimiento de los créditos (gastos diversos) Extrajudicial número 003 
/2023 correspondientes a ejercicios anteriores que se relacionan en el  conjunto  202300000084 
adjunto al expediente.

SEGUNDO.  Aplicar,  con cargo al  Presupuesto del  ejercicio 2023, los correspondientes créditos 
(Gastos  Diversos)  Anexo I  con cargo  a las  partidas  correspondientes,  de la  cual  se  realizó  la 
correspondiente retención por un importe total de 9.209,92 €

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Prats Costa.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i  el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb 11 vots a favor 
dels membres dels grups municipals Partit Popular, El Pi Proposta per les Illes i Ciutadans; i 10  
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abstencions dels membres dels grups municipals PSOE-Reinicia i Unides Podem.

2. Expedient 2238/2023 Aprovació relació de factures extrajudicial  -  Omissió de la funció 
Interventora de diverses regidories

Visto el comunicado de intervención por el que se pone en conocimiento a varias Concejalías del  
ayuntamiento de Sant Antoni de Portmany, de la existencia de una obligación frente a terceros, en 
la que se ha omitido la función interventora, tal y como se establece en el art. 28 del Real Decreto 
424  /2017,  de  28  de abril,  por  el  que  se  regula  el  régimen jurídico  del  control  interno  en  las 
entidades del Sector Público Local.

Visto que en el expediente existen informes de los departamentos explicando la situación que ha 
llevado a la existencia del gasto propuesto.

Visto el informe del interventor de fecha 19 de abril de 2023.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1484 de 19 de abril de 2023.

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas de fecha 
24 de abril de 2023.

ACUERDO

PRIMERA.  Reconocer  y  liquidar  las  obligaciones  contraídas  por  las  facturas  de  los  servicios 
prestados en varias Concejalías del Ayuntamiento de Sant Antoni, correspondiente al año 2022,  
que  constan  en  la  relación  de  facturas,  Anexo  I  (gastos  diversos),  número  de  conjunto 
20230000000104, ascendiendo a un total de 129.875.97 Eur.

SEGUNDO. Dar cuenta de la presente Resolución a Intervención y a Tesorería, a los efectos de  
practicar las anotaciones contables correspondientes al presente reconocimiento y liquidación de 
obligaciones.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Prats Costa.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i  el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb 11 vots a favor 
dels membres dels grups municipals Partit Popular, El Pi Proposta per les Illes i Ciutadans; i 10  
abstencions dels membres dels grups municipals PSOE-Reinicia i Unides Podem.

3. Expedient 2336/2023 Crèdit extraordinari per a l’aplicació del superàvit pressupostari

ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. Ante la existencia de gastos que no pueden demorarse hasta el ejercicio siguiente, para 
los que no existe crédito en el vigente Presupuesto de la Corporación y dado que se dispone de 
remanente  líquido  de  Tesorería  según  los  estados  financieros  y  contables  resultantes  de  la  
liquidación  del  ejercicio  anterior,  por  providencia  de  la  Regidora  se  incoó  expediente  para  la 
concesión de Crédito extraordinario financiado con cargo al Remanente líquido de tesorería.

SEGUNDO. Con fecha 19 de abril, se emitió Memoria de la Regidora en la que se especificaban la 
modalidad de modificación del crédito, la financiación de la operación y su justificación.

TERCERO.  Con  fecha  19  de  abril  se  emitió  informe  de  Intervención  por  el  que  se  informó 
favorablemente, con observación, la propuesta de la Regidora.
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LEGISLACIÓN APLICABLE

La Legislación aplicable al asunto es la siguiente:

— Los artículos 169, 170 y 172 a 177 del Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas  
Locales, aprobado por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo.

— Los artículos 34 a 38 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, por el que se desarrolla el 
Capítulo I,  del  Título VI,  de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, Reguladora de las Haciendas 
Locales, en materia de presupuestos.

--- Artículos 11.1 y 12 de las Bases de ejecución del presupuesto 2022 del Ayuntamiento de Sant  
Antoni de Portmany.

— Los artículos 3, 4,  11,  12, 13, 21, 23,  32 y Disposición Adicional Sexta de la Ley Orgánica 
2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.

— El  artículo  16  del  Reglamento  de  Desarrollo  de  la  Ley  18/2001,  de  12  de  diciembre,  de 
Estabilidad Presupuestaria, en su Aplicación a las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 
1463/2007, de 2 de noviembre.

— El Reglamento (UE) N.º 549/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 21 de mayo de 
2013, relativo al Sistema Europeo de Cuentas Nacionales y Regionales de la Unión Europea (SEC
— 10).

— El artículo 22.2.e) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local.

— La  Orden  EHA/3565/2008,  de  3  de  diciembre,  por  la  que  se  aprueba  la  estructura  de 
presupuestos de las entidades locales.

— La  Orden  HAP/2105/2012,  de  1  de  octubre,  por  la  que  se  desarrollan  las  obligaciones  de 
suministro  de información  previstas en la  Ley Orgánica 2/2012,  de 27  de abril,  de Estabilidad 
Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.

— El artículo 28.j) de la Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información 
pública y buen gobierno.

— El artículo 4.1.b).2.º del Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen  
jurídico de los funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional.

Considera  que el  expediente  ha seguido la  tramitación  establecida en la  Legislación  aplicable, 
procediendo su aprobación inicial por el Pleno, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 177.2  
del Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto 
2/2004, de 5 de marzo, y en el artículo 22.2.e) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases del Régimen Local.

Por ello, de conformidad con lo establecido en el artículo 175 del Reglamento de Organización,  
Funcionamiento  y  Régimen  Jurídico  de  las  Entidades  Locales,  aprobado  por  Real  Decreto 
2568/1986, de 28 de noviembre, el que suscribe eleva la siguiente propuesta de resolución:

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1489 de 19 de abril de 2023.

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas de fecha 
24 de abril de 2023.

ACUERDO

PRIMERO. Aprobar inicialmente el expediente 2336/2023 de modificación de créditos n.º 008/2023 
en la modalidad de Crédito extraordinario y suplemento de crédito:

Or
di 

nal

Solicitud Orgá 
nica

Pro 
gra 
ma

Econó 
mica

Descripción Créditos 
definitivos 

en Pto 
Prorrogado 

Cuantía a 
incrementar

Crédito 
Extraordi

nario / 
Supleme

Crédito 
definitivo
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antes de la 
modificación

nto de 
Crédito

1
Dep 

Deportes 
19/4/2023

008 3410 489001
Subvención 

Convenio SD 
PORTMANY

0,00 € 14.000,00 €
Crédito 

Extraordi
nario

14.000,00 €

2
Dep 

Deportes 
19/4/2023

008 3410 489006

Subvención 
Asoción ADDIF 

(Asociación 
Deporte 

adptado Ibiza y 
Formentera)

0,00 € 5.000,00 €
Crédito 

Extraordi
nario

5.000,00 €

SUMA: 19.000 €

Dichos gastos se financian, de conformidad con el artículo 177.4 del Texto Refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, así como el artículo 36.1 del Real Decreto 500/1990, con cargo a remanente líquido de 
Tesorería de acuerdo con el siguiente detalle:

a) con cargo al remanente de tesorería 19.000,00 €

b) con los nuevos o mayores ingresos recaudado sobre los totales previstos 
en el presupuesto corriente

0,00

c)  con  los  excesos  de  financiación  o  compromisos  firmes  de  aportación 
afectados a determinados remanentes

0,00

TOTAL IGUAL A LOS CRÉDITOS A INCORPORAR 19.000,00 €

La distribución de la financiación con cargo al  remanente de tesorería de  19.000 euros queda 
distribuido de la siguiente manera:

Aplicación 
presupuestaria

Descripción Euros

870000 Remanente tesorería para gastos generales 19.000,00 €

870100
Remanente  tesorería  afectado a gastos  con financiación 
afectado

0,00

TOTAL INGRESOS 19.000,00 €

SEGUNDO. Exponer este expediente al público mediante anuncio inserto en el Boletín Oficial de las 
Islas Baleares, por quince días, durante los cuales los interesados pondrán examinarlo y presentar 
reclamaciones ante el Pleno. El expediente se considerará definitivamente aprobado si durante el 
citado plazo no se hubiesen presentado reclamaciones; en caso contrario, el Pleno dispondrá de un 
plazo de un mes para resolverlas.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Prats Costa.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb la unanimitat dels 
membres presents.
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4. Expedient 2361/2023. Modificació del pla estratègic de subvencions 2023

Vista la modificación del Plan Estratégico de subvenciones confeccionado por el Interventor de la 
corporación en fecha 19 de abril de 2023.

Considerando que el expediente ha seguido la tramitación establecida en la Legislación aplicable.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1501 de 20 de abril de 2023.

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas de fecha 
24 de abril de 2023.

ACUERDO

Primero.- Modificar el Plan estratégico de subvenciones 2023:

Modificación al alta de líneas:

DESTINATARIO
PARTIDA 

PRESUPUE
STARIA

DESCRIPCI
ONES

OBJETIVOS 
Y EFECTOS

IMPORTE PERIODO
FINANCIACI

ÓN

Sociedad Deportiva 
Portmany

010-3410-
489001

Convenio 
con la 

Sociedad 
Deportiva 
Portmany

Colaboración 
en la gestión 

de la 
instalación 
deportiva 
Campo de 
Fútbol de 

Sant Antoni 
de Portmany.

14.000,00 2023
Fondos 
propios

Asociación de 
Deporte Adaptado 

de Ibiza y 
Formentera 

(ADDIF)

010-3410-
489006

Convenio 
con la 

Asociación 
de Deporte 

Adaptado de 
Ibiza y 

Formentera 
(ADDIF)

Promocionar 
la práctica 
del deporte 

entre 
personas 

discapacitad
as

5.000,00 2023
Fondos 
propios

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Prats Costa.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb la unanimitat dels 
membres presents.

5. Expedient 2362/2023. Modificació de les subvencions nominatives del pressupost en vigor, 
2023 (prorrogat de 2022)

Visto  el  expediente  2362/2023  relativo  a  la  aprobación  del  expediente  de  modificación  de 
subvenciones nominativas del Presupuesto 2023 (prorrogado 2022).

A la vista de la memoria de la Regidora Delegada en la que se dispone la necesidad de llevar a 
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cabo  subvenciones  nominativas  no  contemplada  en  presupuesto,  y  que  se  financia  con  las 
transferencias de crédito entre partidas del mismo grupo de política de gasto.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1491 de 19 de abril de 2023.

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas de fecha 
24 de abril de 2023.

ACUERDO

PRIMERO. Modificar las subvenciones nominativas con el alta de la línea:

PRESUPUESTO DE GASTOS

2023 010 3410 489001 Convenio SD Portmany 14.000,00 €

2023 010 3410 489006 Convenio ADDIF 5.000,00 €

SEGUNDO. Que una vez aprobada, la misma sea expuesta al público por plazo de quince días 
hábiles,  para que los interesados puedan consultar  el  expediente  y,  en su caso,  presentar  las  
reclamaciones que estimen oportunas.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Prats Costa.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb la unanimitat dels 
membres presents.

6. Expedient 4971/2022. Retroacció de les actuacions i adjudicació del contracte d’obres de 
reforç del ferm a diverses localitzacions del terme municipal de Sant Antoni de Portmany.

Dada  cuenta  del  acuerdo  de  Pleno  de  fecha  31  de  marzo  de  2022  por  el  que  se  aprobó  el  
expediente de contratación para la adjudicación del contrato de obras de refuerzo de firme en varias 
localizaciones del T.M. Sant Antoni de Portmany*,* mediante procedimiento abierto.
Visto anuncio de licitación publicado en el perfil del contratante para que durante el plazo de 26 días  
naturales contados desde la publicación del anuncio del contrato, pudieran presentar proposiciones 
que estimaran pertinentes.

Visto que la fecha límite para la presentación de las proposiciones finalizó el día 31 de octubre de  
2022, y que se presentaron los licitadores siguientes:

 Aglomerados Ibiza S.A. con NIF: A07095367.

 Islasfalto, S.L. con NIF: B07784119.

 UTE  formada  por  las  entidades  Tecnología  de  la  Construcción  y  Obras  Publicas,  S.A.  - 
Hermanos Parrot, S.A. con NIF: A13303763 – A07030778.

Visto el  acuerdo de la Mesa de Contratación de fecha 9 de noviembre de 2022, calificando la 
documentación y admitiendo a licitación a las empresas antes citadas, así mismo se comprueba 
que dos de las empresas licitadoras (Aglomerados Ibiza S.A. y Islasfalto, S.L.) incurren en baja  
temeraria por lo que se les concede un plazo de 5 días naturales para que puedan presentar una 
justificación  adecuada  de  las  circunstancias  que  les  permiten  ejecutar  dicha  oferta  en  esas 
condiciones, con los criterios que se señalan al respecto en el artículo 149.4 de la Ley 9/2017, de 8  
de noviembre, de Contratos del Sector Público.
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En  fecha  14  de  diciembre  de  2022  la  mesa  de  contratación  a  la  vista  de  la  documentación 
presentada por la entidades Aglomerados Ibiza S.A. y Islasfalto, S.L, decide solicitar aclaraciones 
sobre esta y concede un plazo de 3 días hábiles para ello.

Visto acuerdo de la Mesa de Contratación de fecha 8 de febrero de 2023, en la cual se procede a la  
valoración del informe en relación a las ofertas anormalmente bajas y a la valoración de criterios 
evaluables automáticamente y proceder a la clasificación de ofertas.

Así mismo la mesa propone la adjudicación del contrato al órgano de contratación, y clasifica las 
proposiciones presentadas por los licitadores en orden decreciente en los siguientes términos:

1. Aglomerados Ibiza, SA. Total puntuación: 100 puntos.

2. UTE Tecopsa-Hnos.Parrot. Total puntuación: 69,78 puntos.

Visto Decreto núm. 2023-0433 de fecha 14 de febrero de 2023, en virtud del cual se acepta la 
propuesta de adjudicación del contrato efectuada por la mesa de contratación en sesión celebrada 
en fecha 8 de febrero de 2023, y se requiere a la entidad Aglomerados Ibiza, SA, licitador que ha  
presentado la mejor oferta,  para que en el  plazo de diez días hábiles presente documentación  
justificativa de las circunstancias a las que se refieren las letras a) a c) del apartado 1 del artículo 
140 de la Ley 9/2017 de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, si no se hubiera aportado 
con anterioridad,  tanto  del  licitador  como de aquellas otras empresas a  cuyas capacidades se 
recurra, sin perjuicio de lo establecido en el segundo párrafo del apartado 3 del citado artículo; de 
disponer efectivamente de los medios que se hubiese comprometido a dedicar o adscribir  a la  
ejecución del contrato conforme al artículo 76.2; y de haber constituido la garantía definitiva que sea 
procedente.

Visto  que  en  fecha  28  de  febrero  de  2023,  Aglomerados  Ibiza  S.A.  presenta  la  declaración  
responsable y la carta de pago de la constitución de la garantía definitiva a través de la Plataforma 
de Contratación del Sector Público.

Visto acuerdo de la Mesa de Contratación de fecha 2 de marzo de 2023, por el que se califica la  
documentación administrativa y se acuerda Requerir a la entidad Aglomerados Ibiza, SA un plazo 
de tres días hábiles para que aporte el certificado de empresa, compromiso expreso e identificación 
personal.

Visto que en fecha 8 de marzo de 2023 Aglomerados Ibiza S.A. presenta el certificado requerido al  
que se refiere el párrafo anterior.

Visto acuerdo de la Mesa de Contratación de fecha 17 de marzo de 2023, por el que se califica la  
documentación administrativa y se acuerda considerar que la misma está completa y reúne los 
requisitos exigidos en el artículo 140 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector  
Público, y en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Visto que la presente contratación de las obras de refuerzo de firme en varias localizaciones del 
T.M.  Sant  Antoni  de  Portmany,  se  financia  mediante  convenio  de  colaboración  con  el  Consell 
Insular d’Eivissa, dentro del Plan Estratégico de Inversiones Municipales de Ibiza PLA 5, suscrito en 
fecha 13 de octubre de 2022 y que de no llevar a término las referidas obras, se deberá devolver el  
importe concedido más los correspondientes intereses de demora, en cumplimiento de la cláusula 
décimoquinta del referido convenio, del siguiente tenor literal:

«1. L’incompliment de l’obligació de justificar la finalitat de l’ajuda econòmica rebuda en la forma i  
els terminis establerts suposarà, a més de la revocació, la impossibilitat de rebre ajudes del Consell  
Insular d’Eivissa mentre no es faci la devolució de l’import reclamat.

2. En cas de reintegrament total o parcial pertocarà aplicar els interessos de demora, d’acord amb 
l’article 44 del Decret legislatiu 2/2005, de 28 de desembre, pel qual s’aprova el text refós de la Llei 
de subvencions. El reintegrament es realitzarà pel procediment regulat per les disposicions generals 
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sobre procediments administratius contingudes en el títol IV de la Llei 39/2015, d’1 d’octubre, del 
procediment  administratiu  comú  de  les  administracions  públiques,  sense  perjudici  de  les 
especialitats  que  s’estableixen  en  la  Llei  general  de  subvencions  i  en  el  seu  reglament  de 
desenvolupament, en el qual s’ha de garantir l’audiència a les entitats interessades.»

Visto el acuerdo del Pleno de fecha 30 de marzo de 2023 por el que se adjudicó a la empresa  
Aglomerados Ibiza S.A., el contrato de obras de refuerzo de firme en varias localizaciones del T.M. 
Sant Antoni de Portmany, por procedimiento abierto.

Visto que se ha detectado un error en la redacción de la parte dispositiva del acuerdo del Pleno de  
fecha  30  de  marzo  de  2023,  al  no  indicar  la  exclusión  de  la  empresa  Islasfalto,  S.L.,  en 
concordancia con el acuerdo de la Mesa de Contratación de fecha 8 de febrero de 2023, en la cual  
se procedió a la valoración del informe en relación a las ofertas anormalmente bajas y se acordó 
excluir a la entidad Islafalto, SL, al resultar inviable por haber sido formulada en términos que la  
hacen anormalmente baja, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 149 LCSP y no haber 
quedado justificada su oferta.

Asimismo, visto que la clasificación fue acordada mediante decreto de Alcaldía núm. 2023-0433 de 
fecha  14  de  febrero  de  2023 y  que de conformidad  con  el  párrafo  segundo de la  disposición 
adicional  segunda de  la  LCSP,  es  el  Pleno  el  que ostenta  las  competencias como órgano de 
contratación dado que el valor estimado supera el  10 por ciento de los recursos ordinarios del  
presupuesto.

Atendido lo dispuesto en el artículo 149 de la LCSP, así como el artículo 22.1 f) del Real Decreto  
817/2009, de 8 de mayo, según los cuales debe ser el órgano de contratación el que estime, a 
propuesta de la Mesa, que la oferta no puede ser cumplida como consecuencia de la inclusión de 
valores anormales o desproporcionados, excluyéndola de la licitación y acordando la adjudicación a 
favor de la proposición económicamente más ventajosa.

Atendido  lo  dispuesto  en  el  53.1  d)  de la  Ley  39/2015,  de  1  de  octubre,  que reconoce  a  los 
interesados en el procedimiento administrativo el derecho de no presentar documentos que ya se 
encuentren  en  poder  de  la  Administración,  y  ello  en  lo  que  se  refiere  a  la  documentación 
administrativa que tiene que aportar el licitador que ha presentado la oferta económicamente más 
ventajosa, ya que la misma fue aportada en fecha 28 de febrero y el 8 de marzo de 2023 tras el  
requerimiento efectuado por esta administración.

Vista la conformidad del interventor.

Visto cuanto antecede, se considera que el expediente ha seguido la tramitación establecida en la 
Legislación aplicable procediendo su aprobación al Pleno de la Corporación de conformidad con el 
artículo  151.1  y  la  Disposición  Adicional  Segunda  de  la  Ley  9/2017,  de  8  de  noviembre,  de  
Contratos del Sector Público.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1403 de 12 de abril de 2023.

Visto dictamen favorable de la Comisión Informativa de Pleno de fecha 24 de abril de 2023.

ACUERDO

Primero. Retrotraer las actuaciones al momento en que el Pleno de la Corporación debió adoptar 
acuerdo  de  exclusión  de  la  licitación,  a  propuesta  de  la  Mesa de  Contratación,  de  la  entidad 
Islasfalto, S.L, por incluir su oferta valores anormales o desproporcionados, así como clasificar las 
proposiciones.

Segundo. Excluir de la licitación la proposición presentada por la entidad Islasfalto, S.L, por incluir 
su oferta valores anormales o desproporcionados.

Tercero. Clasificar  las  proposiciones  presentadas  por  los  licitadores,  atendiendo  la  propuesta 
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llevada a cabo por la Mesa de Contratación*,* de conformidad con el siguiente orden decreciente:
1.  Aglomerados Ibiza, SA. Total puntuación: 100 puntos.
2.  UTE Tecopsa-Hnos.Parrot. Total puntuación: 69,78 puntos.

Cuarto. Declarar oferta económicamente más ventajosa la presentada por la empresa Aglomerados 
Ibiza, SA, por importe de 2.619.918,77 euros, y 550.182,94 euros correspondiente al IVA, lo que 
suma un total de 3.170.101,71 euros. 

Quinto. Entender cumplido el trámite de aportación de documentación administrativa por parte de la 
entidad Aglomerados Ibiza, SA a que se refiere el artículo 140 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, 
de  Contratos  del  Sector  Público  respecto  del  licitador  que  haya  presentado  la  oferta 
económicamente más ventajosa, ya que la misma fue aportada con anterioridad y valorada por la 
mesa de contratación en fecha 17 de marzo de 2023.

Sexto. Adjudicar a la empresa Aglomerados Ibiza S.A., el contrato de obras de refuerzo de firme en 
varias localizaciones del T.M. Sant Antoni de Portmany, por procedimiento abierto, por importe de 
2.619.918,77  euros,  y  550.182,94  euros  correspondiente  al  IVA,  lo  que  suma  un  total  de 
3.170.101,71 euros.

Séptimo. Notificar,  en  los  términos  previstos  en  el  artículo  151.1  de  la  Ley  9/2017  de  8  de 
noviembre, de Contratos del Sector Público, la adjudicación a los licitadores que no han resultado 
adjudicatarios.

Octavo. Notificar  a  la  empresa Aglomerados Ibiza S.A.,  adjudicataria  del  contrato,  el  presente 
acuerdo y citarle a la firma del contrato que tendrá lugar una vez transcurran 15 días hábiles desde  
que se remita la notificación de la adjudicación a los licitadores.

Noveno. Publicar anuncio de adjudicación en el perfil de contratante en plazo de 15 días.

Décimo. Publicar anuncio de formalización del contrato en el Perfil  de contratante en plazo no 
superior a quince días tras la perfección del contrato y con el contenido contemplado en el anexo III  
de la Ley 9/2017 de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público.

Undécimo. Comunicar al Registro de Contratos del Sector Público los datos básicos del contrato 
incluyendo  la  identidad  del  adjudicatario,  el  importe  de  adjudicación,  junto  con  el  desglose 
correspondiente del Impuesto sobre el Valor Añadido.

Duodécimo. Remitir a la Sindicatura de Comptes de las Islas Baleares una copia certificada del 
documento en el que se hubiere formalizado el contrato, acompañada de un extracto del expediente 
en que se derive dentro de los tres meses siguientes a la formalización del contrato, de conformidad 
con lo dispuesto en el artículo 335.1  de la Ley 9/2017 de 8 de noviembre, de Contratos del Sector 
Público.

Décimotercero. Designar director facultativo de la ejecución del contrato de obras de refuerzo de 
firme en varias localizaciones del T.M. Sant Antoni de Portmany, así como coordinador en materia  
de seguridad y salud, al técnico municipal Arian Boddohi Bonet.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. García Riera.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i  el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb 11 vots a favor 
dels membres dels grups municipals Partit Popular, El Pi Proposta per les Illes i Ciutadans; i 10  
abstencions dels membres dels grups municipals PSOE-Reinicia i Unides Podem.
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7. Expedient 2192/2023. Proposta d’acord presentada pel grup polític UNIDES PODEM, per 
adaptar els uniformes dels taxistas a l’estiu

El 1 de abril de 2022, los taxistas de 4 de los 5 municipios de Ibiza estrenaban los uniformes que  
llevarían durante su jornada laboral: pantalón azul marino largo y camisa o polo gris. Si bien al  
principio  muchos rechazaban la  obligatoriedad  de este  uniforme,  también es  cierto  que  así  se 
diferencian de los llamados “taxis pirata” que abundan en verano en Ibiza. Muchos de ellos no están 
de acuerdo con la obligación de llevar pantalones largos, pues las altas temperaturas, como hemos 
visto el  verano pasado, hacen que sea incómodo.  El  cambio climático nos obliga a adaptar la 
vestimenta de acuerdo a las temperaturas, y esto debería aplicarse también a los trabajadores de 
un servicio público como es el taxi, entre otros.

Las 3 asociaciones de taxistas de Sant Antoni han expuesto al ayuntamiento que están a favor de la 
ordenanza de la obligatoriedad del uniforme y han solicitado que se modifique la ordenanza en los 
meses de calor extrema como han hecho los municipios de Palma de Mallorca y Tenerife, que ya 
pueden llevar pantalón corto en verano, siempre que no sea vaquero o deportivo.

En junio de 2018, tras una larga polémica sobre la indumentaria estival de los taxistas de Palma de 
Mallorca,  la  práctica totalidad de asociaciones,  sindicatos y  emisoras presentes en la comisión 
creada para tratar el tema, estuvieron de acuerdo en cambiar el actual reglamento del taxi, con el fin 
de permitir que los profesionales que lo deseasen pudiesen trabajar en verano en pantalón corto, 
siempre que llevasen uniforme. Las indicaciones son claras: falda o pantalón azul marino, largo o 
corto, y camisa, polo o blusa color azul cielo.

En julio de 2018, los taxistas de Vigo también se quejaron alegando que si el artículo 54 de la  
normativa indicaba textualmente que los taxistas deberían "cuidar  su aspecto personal  y  vestir  
adecuadamente durante la prestación del servicio", no veían “¿por qué un pantalón chino hasta la  
rodilla es incorrecto?". Y desde la asociación defendían que el Ayuntamiento debía adecuarse a los 
nuevos tiempos (además lanzaba una advertencia: "Si no nos dejan trabajar en pantalón corto, lo 
haremos en falda, que sí está permitida"). 

En Tenerife, desde 2017 los taxistas ya pueden llevar pantalón corto, siempre que no sea vaquero o 
deportivo. El Ayuntamiento cambió el reglamento para autorizarlo en los meses de calor.

Vista la propuesta de acuerdo presentada por el grupo municipal de Unidas Podemos. 

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Pleno de fecha 24 de abril de 2023.

ACUERDO

1.- El Ayuntamiento de Sant Antoni de Portmany modificará la ordenanza que regula la uniformidad 
de  los  conductores  para  que  quienes  lo  deseen  puedan  usar  durante  los  meses  estivales  el  
pantalón corto o falda, debiendo ser de color azul y hasta la rodilla, en ningún caso de tipo vaquero 
o deportivo.

2.-  El  Ayuntamiento  de  Sant  Antoni  de  Portmany  modificará  las  ordenanzas  que  afecten  a 
empleados del sector público para que sus uniformes estén más adaptados a las temperaturas 
extremas durante los meses estivales.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Roselló Díaz.

El Sr. Márquez Boza diu que votaran en contra de la proposta, perquè abans caldria consensuar 
aquesta norma a nivell insular. 

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que donaran suport a la proposta i proposa afegir que al següent  
Consell d’Alcaldes s’hi tracti aquesta qüestió.

El  Sr.  Martín  Marí  troba  perfecte  que  vagin  en  pantalons  curts,  però  Sant  Antoni  no  es  pot 
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desmarcar dels altres municipis. Siu que s’abstendrà en la votació.

El Sr. Torres Costa diu que aquesta modificació de l’Ordenança s’ha de fer consensuadament amb 
els altres ajuntament de l’illa.  S’hi s’afegís aquest detall, hi podria votar a favor; si no, no.

El Sr. Serra Colomar està d’acord amb el Sr. Torres Costa.

La Sra. Roselló Díaz demana ser conscient que els uniformes s’han d’adaptar al canvi climàtic i diu 
que  no  hi  ha  homogeneïtat  a  l’illa,  ja  que  Eivissa  no  aprovà  l’Ordenança.  Diu  que  les  tres  
associacions de taxistes han demant poder treballar en pantalons curts i que la competència és 
municipal.

El Sr. Lorenzo Bustamante reitera la seua proposta del Consell d’Alcaldes, ja que modificar tots 
l’Ordenança seria molt lent i l’estiu ja és aquí.

El Sr. Serra Colomar diu que una proposta així no cal elevar-la al Consell d’Alcaldes, basta que es  
reuneixin els regidors de Mobilitat.

El Sr. Torres Costa reitera els arguments ja exposats i diu que la majoria d’uniformes d’empreses de 
transport van de calçons llargs. 

La Sra. Roselló Díaz diu que els taxistes passen calor i s’avé a afegir a la proposta instar als altres 
ajuntaments a arribar en aquest consens, però que aquest estiu ja puguin dur els pantalons curts a  
Sant Antoni de Portmany.

El Sr. Serra Colomar diu que això seria ser deslleial amb la resta d’ajuntaments.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i  el Ple de la Corporació rebutja el dictamen transcrit, en segona votació i 
pel vot de qualitat de l’Alcalde, amb 10 vots a favor dels membres dels grups municipals PSOE-
Reinicia i  Unides Podem Popular; 10 vots en contra dels membres dels grups municipals Partit  
Popular i El Pi-Proposta per les Illes; i 1 abstenció del membre del grup municipal de Ciutadans.

8. Expedient 4586/2022. Aprovació definitiva de la modificació de l’Ordenança reguladora de 
la prestació patrimonial de caràcter no tributari derivada de la gestió del servei públic de  
proveïment d’aigua potable i sanejament a Sant Antoni de Portmany

Dada cuenta del acuerdo del Pleno de la Corporación de fecha 31 de marzo de 2022, por el que se 
aprueba la Ordenanza reguladora de la prestación patrimonial de carácter no tributario derivada de 
la gestión del servicio público de abastecimiento de agua potable y saneamiento en Sant Antoni de 
Portmany, publicándose en el Boletín Oficial de las Islas Baleares núm. 46 de fecha 5 de abril de  
2022.

Atendido  el  contrato  de  gestión  de  servicio  público  de  abastecimiento  de  agua  potable  y 
saneamiento en el municipio de Sant Antoni de Portmany, formalizado en fecha 21 de marzo de 
2019, así como la cláusula 34 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares que rigió la 
licitación del mismo, donde se regula la revisión de precios conforme al artículo 9 del Real Decreto 
55/2017, de 3 de febrero, por el que se desarrolla la Ley 2/2015, de 30 de marzo, de desindexación  
de la economía española.

Atendido que procede la revisión anual de los precios de las tarifas, conforme lo dispuesto en la 
cláusula 34 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y el artículo 9 del Real Decreto 
55/2017, de 3 de febrero, por el que se desarrolla la Ley 2/2015, de 30 de marzo, de desindexación  
de la economía española.

Vista la solicitud de revisión de precios presentada por la mercantil  SOCIEDAD DE FOMENTO 
AGRICOLA CASTELLONENSE, S.A. de fecha 21 de julio de 2022, mediante registro de entrada 
2022- E-RE-5310.

En fecha 22 de diciembre de 2022 el Pleno de la Corporación aprobó inicialmente el proyecto de la 
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modificación  de la  Ordenanza  reguladora de  la  prestación patrimonial  de carácter  no tributario 
derivada de la gestión del servicio público de abastecimiento de agua potable y saneamiento en 
Sant Antoni de Portmany.

Atendido que el expediente se ha sometido a información pública por el plazo de treinta días en el  
Boletín Oficial de las Islas Baleares de fecha 14 de febrero de 2023 (núm. 20) y tablón de anuncios 
del  Ayuntamiento,  publicándose  igualmente  el  proyecto  de  la  modificación  de  la  Ordenanza 
municipal en la sede electrónica del Ayuntamiento.

Atendido que no se han presentado alegaciones en el periodo de información pública.

Atendida la remisión del proyecto de la modificación de la Ordenanza al Institut Balear de la Dona, 
en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 5.3. de la Ley 11/2016, de 28 de julio, y visto el  
informe de Impacto de Género emitido por el Institut Balear de la Dona con Registro de Entrada 
núm. 2023-E-RC-1519 de fecha 21 de febrero de 2023.

Vista la comunicación emitida por el jefe de la Sección de Saneamiento y Calidad de las Aguas del 
Govern Balear relativa a la innecesariedad de emisión de informe y acta por parte de la Comisión 
de Precios del Agua sobre la solicitud realizada por este Ayuntamiento sobre las nuevas tarifas del 
servicio  de  suministro  de  agua  potable  con  motivo  de  ejecución  de  un  régimen  periódico  y 
predeterminado, con registro de entrada 2023-E-RC-3318 de fecha 19 de abril de 2023.

Realizada la tramitación legalmente establecida y vista la competencia del Pleno, en virtud de los 
artículos 22.2.d) y 49 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local.

Vista la propuesta de resolución PR/2023/1494 de 19 de abril de 2023.

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Pleno de fecha 24 de abril de 2023.

ACUERDO

PRIMERA. Aprobar  expresamente,  con  carácter  definitivo,  la  redacción  final  del  texto  de  la 
modificación  de la  Ordenanza  reguladora de  la  prestación patrimonial  de carácter  no tributario 
derivada de la gestión del servicio público de abastecimiento de agua potable y saneamiento en 
Sant Antoni de Portmany.

SEGUNDO. Publicar el texto íntegro de la modificación de la Ordenanza reguladora de la prestación 
patrimonial de carácter no tributario derivada de la gestión del servicio público de abastecimiento de 
agua potable y saneamiento en Sant Antoni de Portmany, en el Boletín Oficial de las Islas Baleares  
y en el Portal de Transparencia del Ayuntamiento, entrando en vigor según lo previsto en el artículo 
70.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local.

TERCERO. Facultar al Alcalde para suscribir y firmar toda clase de documentos y en general para 
todo lo relacionado con este asunto.

CUARTO. Comunicar a la Comisión de Precios la adopción del presente acuerdo.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta la Sra. Mateu Roselló.

Votació i acord:

L’assumpte es vota i el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb la unanimitat dels 
membres presents.
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9. Expedient 2404/2023. Proposta d’acord presentada pel grup polític UNIDES PODEM, per 
augmentar la partida econòmica a Càritas Sant Antoni.

Recientemente Cáritas Sant Antoni recibió la Medalla de Oro en los Premis Portmany de este año 
2023 por  la  gran labor  que han hecho y hacen por  y  para ayudar a  las personas de nuestro  
municipio. Desde el grupo municipal Unidas Podemos llevamos toda la legislatura defendiendo y 
apoyando a esta entidad sin ánimo de lucro.

Cuando se entregó la Medalla de Oro a Cáritas durante la gala de los Premis Portmany, subieron a 
recibir  el  galardón  varios  de  los  y  las  voluntarias  que  trabajan  con  esta  asociación,  algo  que 
solicitamos previamente y que celebramos que se cumpliera.  El  trabajo desinteresado de estas 
personas  es  loable  y  un  orgullo  para  nuestro  municipio,  pero  el  reconocimiento  de  nuestro 
consistorio no debe quedarse solamente en dar premios y buenas palabras, hay que ayudarlos con 
todos los recursos económicos posibles. Y es por eso que solicitamos que se aumente la partida a 
Cáritas Sant Antoni de forma significativa.

Si  valoramos a los y  las voluntarias,  debemos ayudarles,  no sobrecargarles y  dejar  sobre sus  
hombros  el  peso  del  funcionamiento  de  una  entidad  que  está  haciendo  un  trabajo  que 
correspondería a la administración pública.

Vista la propuesta de acuerdo presentada por el grupo municipal de Unidas Podemos. 

Visto dictamen favorable de la Comisión Informativa de Pleno de fecha 24 de abril de 2023.

ACUERDO

1. El Ayuntamiento de Sant Antoni aumentará la partida económica a Cáritas Sant Antoni hasta los,  
como mínimo, 80.000 euros.

2. El Ayuntamiento de Sant Antoni aprobará la partida económica necesaria para llevar a cabo esta 
medida.

Deliberacions sobre l’assumpte:

Exposa i defèn la proposta el Sr. Gómez Gallardo.

La  Sra.  Ramon Boned  destaca  la  labor  dels  Serveis  Socials  comunitaris  de  l’Ajuntament,  que 
compleix les ràtios després de molt de temps sense fer-ho. Diu que la partida per a Càritas ha 
augmentat any rere any i que aquesta entitat també dóna suport a persones de Sant Josep de sa  
Talaia.  Troba que també haurien de trobar un local  amb un lloguer més econòmic.  Troba que 
aquests 80.000 euros, que no sap d’on han tret, s’hauria de justificar i ara mateix hi ha molta gent  
que ja no necessita ajuda per menjar com durant la pandèmia.

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que està d’acord amb la proposta, i que la despesa de Càritas Sant  
Antoni supera anualment els 100.000 euros. Troba que s’hauria de donar més ajuda a Càritas Sant 
Antoni i que necessiten un local més gran del que tenen. 

El Sr. Martín Marí està d’acord amb la proposta, però no entén perquè es dóna a Càritas Eivissa 
70.000 euros.

El Sr. Torres Costa està d’acord a augmentar la partida per a Càritas Sant Antoni, amb el benentés  
que aquestes subvencions s’han de justificar, motiu pel qual potser caldria treure el “com a mínim”  
de la proposta. 

El Sr. Gómez Gallardo diu que Sant Josep aporta 15000 euros i el 2022 Càritas Sant Antoni va 
estar a punt de tancar, i els va salvar el Club Nàutic amb una donació de 30.000 euros. Diu que la  
proposta és un compromís que, com a mínim, es doni 80000 euros a Càritas i recorda que no hi ha 
hagut problemes per fer modificiacions pressupostàries amb altres assumptes. Troba que el local de 
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Càritas és correcte i al municipi no en sobren ni són barats. Diu que Càritas fa una feina del tot  
lloable i al municipi ningú no hi passa fam gràcies a ells, i és un orgull poder dir això. Explica les 
despeses totals al llarg de l’any de Càritas, que superen de molt els 100.000 euros. Troba que no hi 
ha moti per votar en contra de la seua proposta.

El Sr. Serra Colomar diu que ningú no ha parlat de votar en contra de la proposta i que l’Ajuntament  
de Sant Josep subvvenciona Càritas per primera vegada. 

La Sra. Ramón Boned explica que el 2002 el Consell d’Alcaldes va decidir què havien d’aportar els  
ajuntaments a Càritas, en base al cens de població.

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que la subvenció a Càritas Sant Antoni es va posar en marxa la 
legislatura passada i demana que s’usin bé els recursos públics com per exemple en iniciatives com 
aquesta, i no en pa i circ.

El Sr. Martín Marí pregunta al Sr. Gómez Gallardo quins ingressos té Càritas Sant Antoni. 

El Sr. Gómez Gallardo respon que els ingressos venen de la botiga, però el 2022 hagueren de  
tancar i ara tenen molta necessitat, fins i tot per ajudar persones que tenen feina. 

Votació i acord:

L’assumpte es vota i el Ple de la Corporació aprova el dictamen transcrit, amb la unanimitat dels 
membres presents.

10. Assumptes d’urgència

No n’hi ha cap.  

B) ACTIVITAT DE CONTROL 

11. Mocions presentades pels grups polítics

11.1. MOCIÓ DE CONTROL PRESENTADA PEL GRUP MUNICIPAL UNIDES PODEM SOBRE 
LES CONDICIONS LABORALS DE L’UTE PORTMANY

La labor de los profesionales de limpieza es de vital importancia, y más en un municipio como el  
nuestro  que  sufre  una  alta  presión  humana  durante  los  meses  de  temporada  turística.  A  los 
profesionales  del  servicio  de  limpieza  se  les  exige  rendimiento  por  parte  de  la  administración 
pública, pero para que ese rendimiento sea lo más óptimo posible, el ayuntamiento debe velar por  
su condiciones de trabajo y los recursos de los que disponen. Es por eso que queremos que se nos 
respondan las siguientes cuestiones referidas a la UTE Portmany: 

- ¿Han cobrado los trabajadores la subida pendiente de pago del año 2019?, ¿Si no han cobrado, 
cuál es el motivo y cuando se les va a pagar?

-  ¿Se  ha  arreglado  ya  la  avería  por  la  cual  los  trabajadores  no  tienen  agua  caliente  en  las 
instalaciones de la empresa?

- ¿Algunos trabajadores están realizando trabajos que no corresponden a su categoría profesional?, 
¿Y si es así, se les está remunerando como corresponde?

- ¿El reparto de los días libres se hace justa y objetivamente o se están produciendo favoritismos?
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- ¿Se está obligando a algún trabajador ha realizar trabajos fuera de los servicios que propiamente 
les correspondería hacer por pertenecer a UTE Portmany?

- ¿Las cargas de trabajo están siendo las adecuadas y se están repartiendo de forma equitativa 
entre todos los trabajadores?

- ¿Los vehículos híbridos están funcionando realmente como híbridos o funcionan únicamente con 
gasolina?

- ¿De los vehículos que supuestamente dispone la empresa, cuántos están funcionando y cuántos 
están averiados?

- ¿Tiene la UTE Portmany un mecánico especializado que realmente responda a las necesidades 
de la flota de vehículos? 

- ¿Tiene el personal de jardinería un vehículo acorde a las necesidades del servicio? 

- ¿Está cobrando el personal de jardinería el plus de peligrosidad y el de penosidad?, ¿Si no es así,  
cuál es el motivo?

-  ¿La  recogida  de  residuos  se  está  haciendo  de  forma  equitativa  y  como  toca  o  se  están 
favoreciendo algunos puntos del municipio y discriminando otros?

-  ¿Cuántas  sanciones  se  han  interpuesto  hasta  el  día  de  hoy  por  incumplir  la  ordenanza  de 
residuos?

- ¿Se está realizando correctamente el servicio de reciclaje en Sant Antoni?

Exposició i debat:

Exposa la moció la Sra. Roselló Díaz.

La Sra. Mateu Roselló respon ja s’ha arreglat l’avaria de l’aigua calenta; que es reuneix amb les 
treballadors de forma períodica i estan damunt l’empresa perquè compleixin amb tota la normativa 
laboral i si aquests fan qualsevol treball extraordinari se’ls paga el que pertoca; que està al dia de 
totes  les  avaries  mecàniques  i  que  són  els  primers  a  fer  inspeccions  perquè  hi  hagi  un  bon 
funcionaments dels equips, i per això ha demant una millorar en l’esforç de taller de les reparacions 
de contenidors i maquinària; que han aconseguit que hi hagi vehicles en lloguer; que el personal de 
jardineria té la maquinària i els vehicles necessaris; que l’empresa incrementa les freqüències de la  
recollida quan n’hi ha necessitat i que de 2019 a 2022 han passat d’un 13 a un 30 per cent de  
recollida de fracció, i que en la fracció d’orgànica estan per damunt de tots els ajuntaments.

La Sra. Roselló Díaz la felicita per tot el que ha explicat, però demana respostes més concretes al  
tema del pagament per les hores extra.

La Sra. Mateu Roselló diu que li consta que els treballadors ja han cobrat la pujada i els tants per  
cent que s’acordaren.

11.2. MOCIÓ DE CONTROL PRESENTADA PEL GRUP MUNICIPAL UNIDES PODEM SOBRE 
LA TRANSPARÈNCIA A L’ÀREA D’URBANISME

Por todos es conocida la grave situación del área del departamento de Urbanismo, en Sant Antoni. 
Los dos últimos equipos de gobierno se echan la culpa mutuamente pero la realidad es que la 
derecha ha gobernado durante casi 40 años y los progresistas durante solo 4 años, por lo que 
cualquier problemática que viene de largo, como es este caso, tiene un claro culpable. Durante la 
presente legislatura el equipo de gobierno saca pecho sobre una supuesta mejora en el área de 
Urbanismo, pero la percepción de la ciudadanía no coincide con ese relato triunfalista.  Ya son 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 9
9S

Q
Q

C
W

A2
G

2P
H

G
W

R
44

C
LJ

7A
M

A 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
an

ta
nt

on
i.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 1

6 
de

 2
4 



varias las personas que nos trasladan las sospechas sobre que este equipo de gobierno está dando 
trato de favor a determinadas personas o solicitando más o menos requisitos según quién haga la 
solicitud o quién haya elaborado la documentación presentada. 

Por este motivo, solicitamos que se nos responda a las siguientes cuestiones: 

- ¿Se están resolviendo, en el área de Urbanismo, los expedientes respetando el orden cronológico 
de entrada?

- ¿Ha pedido el alcalde o algún concejal que se dé prioridad a algún expediente concreto del área 
de Urbanismo?

- ¿Se da un trato distinto a las diferentes solicitudes en función de que profesional haya elaborado 
la solicitud? ¿Tiene este equipo de gobierno preferencia por algún arquitecto privado en concreto?

-  ¿Se  le  ha  requerido  a  algún  solicitante  de  licencia  urbanística  que  aporte  un  informe  de  la  
empresa Citelum para que demuestren que el tramo de vial colindante con la parcela en cuestión  
tiene  un  alumbrado  público  suficiente  o  que  en  caso  contrario  se  incorporen  las  directrices 
necesarias para completarlo? ¿No consideran que esto es trabajo del Ayuntamiento y que no se le 
debería exigir a un particular?

-  ¿Se le  ha requerido a algún solicitante de licencia  urbanística informe de conexionado de la 
compañía suministradora de telecomunicaciones para que demuestre la existencia de la red de 
telecomunicaciones,  petición  de  suministro  o  documento  equivalente  emitido  por  la  compañía 
suministradora  donde se  dé información y/o  directrices  de cómo efectuar  la  conexión  a  la  red 
existente?  ¿No  consideran  que  tener  un  contrato  o  servicio  con  una  empresa  de 
telecomunicaciones es elección de cada persona y que no se puede condicionar el dar una licencia 
urbanística a este requerimiento?

-  ¿Es  habitual  que  el  Ayuntamiento  de  Sant  Antoni  pida  informes  de  las  compañías 
suministradoras?

- ¿Cuando los solicitantes tienen dificultades para adoptar los requerimientos del Ayuntamiento se 
les ayuda y asesora para poder resolver lo que se les requiere o se les ignora sin darles respuesta?

- ¿Por qué hace el Ayuntamiento requerimientos sobre temas externos a la edificación a la hora de 
dar una licencia?

Exposició i debat:

Exposa la moció el Sr. Gómez Gallardo.

El  Sr.  Serra  Colomar  diu  que  els  problemes  al  Departament  d’Urbanisme  varen  començar  la  
legislatura passada, no fa 40 anys. Responent les preguntes diu que es repecta l’ordre cronològic  
dels expedients i no es dóna prioritat a cap expedient en concret; que no hi ha cap tracte diferenciat  
a cap arquitecte; que a tot promotor se l’obliga a tenir a la parcel·la tots els serveis requerits per llei i  
per això s’han de demanar informes a empreses externs; que l’Ajuntament ajuda en tot el que pot 
als interessats; i que no entén que són requeriments sobre temes externs. 

El Sr. Gómez Gallardo diu que l’Urbanisme ha millorat però no és l’òptim i que cada vegada que es 
parla d’amiguisme sobrvola per la sala la paraula ‘Sonitec’.

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que l’Ajuntament ha hagut de pagar més de 7 milions d’euros per la 
mala gestió urbanística dels governs del Partit Popular i enumera tots els casos en els quals ha 
acabat havent de pagar per sentències en contra. 

El Sr. Serra Colomar explica els motius d’aquestes sentències.
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El  Sr.  Torres  Costa  diu  que  l’urbanisme  no  és  només  donar  llicències  més  aviat,  com  s’ha 
aconseguit,  i  contractar arquitectes amb contractes menors. Reclama la imprescindible redacció 
d’un nou PGOU i lamenta que Sant Antoni és l’únic municipi que no te aprovats els pans especials 
de les esglésies. 

El Sr. Martín Marí recorda que un dels acords del tripartit era arreglar el Departament d’Urbanisme,  
cosa que no va anar fins que l’alcalde va agafar directament Urbanisme, que va prendre una sèrie  
de mesures com les de posar un càrrec de confiança, a les quals ell va donar suport.

El Sr. Serra Colomar diu que aquest càrrec de confiança ha donat molt bon resultat. Diu també que 
els  modificacions  puntuals  del  PGOU  són  nou  planejament  urbanístic  i  que  si  no  hi  ha  nou 
planejament va ser perquè el Govern no va permetre aprovar les Normes Subsidiàries de 2015. 
Recorda que hi ha el pla de l’església de Sant Antoni aprovat.

11.3. MOCIÓ DE CONTROL PRESENTADA PEL GRUP MUNICIPAL UNIDES PODEM SOBRE 
LA SITUACIÓ DE SES PAÏSSES

El municipio de Sant Antoni de Portmany no está formado únicamente por su núcleo urbano central,  
sino que existen más zonas del municipio que también son de vital importancia. Una ejemplo de 
ellos es la zona de Ses Païsses, lugar que ha ido creciendo exponencialmente durante años y que 
actualmente acoge a una gran parte de la población de nuestro municipio. Este crecimiento no se 
ha visto correspondido con una dedicación e inversión adecuada por parte del Ayuntamiento de 
Sant Antoni. Los y las vecinas de Ses Païsses tienen reivindicaciones y problemáticas históricas  
que no se han solventado, por lo que solicitamos que se nos responda a las siguientes cuestiones: 

- ¿Tiene el Ayuntamiento de Sant Antoni algún proyecto previsto para llevar a cabo la apertura de la  
Avenida Ametllers?, ¿En caso afirmativo, en que situación está y cuándo se ejecutará?

- ¿Tiene el Ayuntamiento de Sant Antoni una plantilla fija de limpieza destinada para Ses Païsses?

- ¿Cómo valora el equipo de gobierno la situación de las zonas infantiles de Ses Païsses?

- ¿Tiene el Ayuntamiento de Sant Antoni previsto solucionar el bacheado de la calle de les Vinyes?

-  ¿Tiene  el  Ayuntamiento  de  Sant  Antoni  algún  proyecto  para  adaptar  el  centro  social  a  las 
necesidades del barrio?

- ¿En qué situación se encuentra la licitación del Centro Social?, ¿Sigue con un contrato vencido?

- ¿En qué estado se encuentra el proyecto de reforma del Centro Social Can Bonet?, ¿Consideran 
que se le ha dado el mantenimiento que corresponde?

Exposició i debat:

Exposa la moció el Sr. Gómez Gallardo.

El Sr. Tur Contreras, responent les preguntes, diu que hi ha un projecte per obrir el carrer Ametllers  
al  més aviat  possible;  que hi  ha tres operaris de neteja destinats a Ses Païsses;  que es fa el  
manteniment de manera continuada, encara que tot és millorable; que arreglaran els clots del c/  
Vinyes al més aviat possible; que estan treballant en els plecs del centre social i s’hi fan revisions 
contínues, i els plecs estan pedents de licitar. 

11.4. MOCIÓ DE CONTROL PRESENTADA PEL GRUP MUNICIPAL UNIDES PODEM SOBRE 
L’ACORD DEL PASSAT PLE DE DENUNCIAR A LA FISCALÍA EL CAS SONITEC

En el pasado pleno del mes de marzo la mayoría de ediles de este consistorio aprobó por mayoría 
que el alcalde elevara de forma inmediata una denuncia sobre las irregularidades que se están 
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cometiendo en el área de Fiestas para que Fiscalía Anticorrupción y la Oficina de prevención y  
lucha contra la corrupción en las Illes Balearas examinasen y valorasen la actuación administrativa 
de los responsables de las contrataciones a Sonitec. 

El acuerdo fue tan contundente y claro que todos los partidos, excepto el Partido Popular, votaron a  
favor.  Y recuerden que los grupos políticos presentes en el  pleno son la  representación de la  
ciudadanía que votó en las elecciones, por lo tanto no cumplir con el mandato del pleno es no 
cumplir con lo que la mayoría de Sant Antoni quiere. 

En ese mismo pleno nos dijeron que iban a mostrarnos los emails en los que se demuestra que han 
pedido presupuestos a diferentes empresas y las respuestas de estas empresas para demostrarnos 
que el Ayuntamiento está dando los trabajos a la que ofrece una mejor relación calidad/precio. La 
realidad  fue  que  lo  único  que  facilitaron  fue  información  parcial  e  incompleta  con  la  que  no 
demostraron nada, sino al contrario, nos dejaron muchas más dudas. Por ejemplo, nos dejaron ver  
durante el pleno unos emails en los que aparecían unos documentos adjuntos, que supuestamente 
eran prepuestos presentados por diferentes empresas, pero la realidad es que esos documentos 
adjuntos no nos los dejaron ver, solo pudimos ver escrito en bolígrafo las supuestas cantidades que 
se  supone  aparecían  en  esos  documentos  adjuntos.  Nos  dijeron  que  nos  darían  acceso  al 
expediente, pero eso es algo que aún no han hecho, algo más preocupante si cabe. 

En otra documentación facilitada nos dejaron ver unos presupuestos sueltos que supuestamente 
habían enviado diferentes empresas al Ayuntamiento, pero sin el correspondiente email. De nuevo 
información parcial e incompleta que no demuestra nada. 

También en este mismo pleno el equipo de gobierno intentó excusar las irregularidades cometidas 
durante la presente legislatura alegando que la Sindicatura de Comptes no les había requerido 
nada  al  respecto,  pero  eso  puede  deberse  a  que  todavía  no  han  podido  revisar  toda  la 
documentación  referente  al  caso  Sonitec  porque  tal  y  como  ustedes  saben,  la  Sindicatura  de 
Comptes tarda un tiempo en llevar a cabo en su trabajo fiscalizador. 

Además, varias de las preguntas que hicimos en una de nuestras mociones de control no fueron 
contestadas. Por lo que requerimos que se nos responda a las siguientes cuestiones: 

- ¿Ha elevado ya denuncia el alcalde a la Fiscalía Anticorrupción y la Oficina de prevención y lucha 
contra la corrupción en las Illes Balearas referente a todo el dinero público dado a la empresa  
Sonitec y su administrador único?, ¿En caso negativo, por qué incumple el acuerdo de este pleno?

-  ¿Cuándo  nos  van  a  aportar  las  pruebas  de  que  durante  esta  legislatura  se  han  pedido  
presupuestos,  con  los  emails  en  los  que  aparezca  la  petición  del  servicio  que  requiere  el  
Ayuntamiento y las respuestas de las diferentes empresas con los correspondientes emails en los 
que podamos comprobar fecha, hora y todos los documentos adjuntos correspondientes?

- Dado que el propio equipo de gobierno reconoció públicamente no pedir presupuestos a otras 
empresas, ¿Se ha cambiado la forma de proceder y ahora sí se están pidiendo presupuestos a 
otras empresas?, ¿En caso afirmativo, por qué ahora sí y antes no?, ¿Si según ustedes no estaban  
haciendo nada mal, por qué han cambiado la forma de proceder?

- ¿Cuál ha sido el último informe de Sindicatura de Comptes referente al Ayuntamiento de Sant  
Antoni y a que año corresponde?

Exposició i debat:

Exposa la moció el Sr. Gómez Gallardo. 

El Sr. Serra Colomar diu que al darrer Ple ja va quedar tot clar sobre aquest assumpte i poden vore  
el vídeo. Reitera que el contracte per a esdeveniments audiovisuals no s’ha fet mai a l’Ajuntament ni 
a Eivissa i que el varen començar a fer, ja que fer contractes menors com es feia no està bé. Però 
els grups de l’oposició han votat en contra de dotar de pressupost aquest contracte per poder-lo dur 
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endavant.  Diu  que  el  darrer  informe de  la  Sindicatura  de  Comptes  és  de  2016 i  ja  no  els  fa 
individuals de cap Ajuntament, i no ha demanat res. Sobre els expedients, diu que ha tengut accés 
a tot el que han demanat i  a funcionaris treballant per a ells,  i  que si volen més informació, la  
demanin. 

El Sr. Gómez Gallardo diu que no ha contestat les preguntes. Diu que no es fien de l’equip de 
govern  i  que  la  Sindicatura  de  Comptes  no  ha  dit  res  perqupè  encara  no  ha  tractar  aquest 
assumpte. Demana els mails amb els documents adjunts corresponents, amb la resposta de les 
empreses, per tal de demostrar que es va triar l’oferta més avantatjosa per a l’Ajuntament. Tampoc 
li contesten per què abans no es demanaven pressupostos, i ara sí.

El Sr. Serra Colomar diu que tenen accés a l’expedient, dins del qual hi ha els mails i que no han  
aportat res a la redacció del contracte, l’únic que han fet és passar l’esborrany a la premsa per fer 
mal. Entén que allò que volen és treure rèdit electoral d’aquest assumpte.

El Sr. Torres Costa diu que el problema és que en la majoria dels casos no s’obrien expedients,  
sinó que es contractava de manera verbal o a dit, contravenint la llei.  

El Sr. Serra Colomar lamenta la falta de col·laboració quan han intentat fer el contracte i arreglar  
aquesta situació.

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que el Sr. Serra Colomar accepta i acata la voluntat del Ple per uns  
assumptes i  per altres,  com aquest,  no.  Sobre la transparència,  diu  que no entén que el  grup  
Unides-Podem pot accedir a expedients de manera telemàtica i en canvi al grup PSOE-Reinicia 
només se li permet la consulta presencial, dos vegades al mes, i vigilat no per un funcionari, sinó  
per un regidor. Ho troba vergonyós i un insult als ciutadans del municipi, que fa que la transparència  
no sigui més que un paripé.

El Sr. Serra Colomar li recorda que quan governava el PSOE-Reinicia l’Ajuntament era a la coua en 
transpàrencia, i ara són el quart ajuntament més transparent de les Illes Balears. I que el sistema de 
vigilància amb un regidor era el mateix la legislatura passada, i que han començat a fer-ho així 
perquè fan mal ús de la documentació que els deixen consultar, filtrant esborranys a la premsa.

11.5. MOCIÓ DE CONTROL PRESENTADA PEL GRUPO MUNICIPAL UNIDES PODEM SOBRE 
L’ASSISTÈNCIA A FIRES TURÍSTIQUES

Llevamos toda la legislatura viendo como el alcalde y en concejal de Turismo asisten anualmente a 
diferentes encuentros como la World Travel Market de Londres, la ITB de Berlin o FITUR. Cuando 
hemos pregunta sobre la motivación de dichos viajes se nos responde que, como representantes 
del  Ayuntamiento,  mantienen reuniones.  Suponemos que dichas reuniones son en beneficio de 
nuestro  municipio,  pero  tenemos  dudas  sobre  cuantas  reuniones  se  llevan  a  cabo,  en  que 
consisten, y lo efectivas que son. En realidad, si se contrata a personal cualificado o se lleva a  
funcionarios del Ayuntamiento, no sería necesario que asistieran siempre a dichas ferias el alcalde 
y el concejal de Turismo, ahorrando a las arcas municipales los gastos correspondientes. 

Hemos estado buscando una agenda pública  en la  que aparezca  la  actividad  del  alcalde  y  el 
concejal  de  Turismo  en  dichas  reuniones,  pero  a  diferencia  de  la  alcaldesa  de Santa  Eulària,  
compañera suya de partido, que sí facilita esta agenda, no hemos encontrado nada 

En base a lo expuesto solicitamos que se nos responda a las siguientes cuestiones: 

-  ¿Cuántas reuniones se llevaron a cabo por parte el  alcalde y el  concejal  de Turismo en,  por 
ejemplo, la última feria turística y con quién fueron?

- ¿Qué temas se trataron en dichas reuniones?

- ¿En que idioma se llevaron a cabo dichas reuniones?, ¿Tienen el alcalde y el concejal de Turismo 
nivel de inglés para llevar a cabo reuniones formales de trabajo?
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- ¿Se contrató a personal externo para trabajar en dichas ferias turísticas?, ¿En caso afirmativo, de 
qué se encargaba ese personal y de qué se encargaban exactamente el alcalde y el concejal de 
Turismo?

- ¿Se llevó a personal del Ayuntamiento de Sant Antoni para trabajar en dichas ferias turísticas?, 
¿En caso afirmativo, de qué se encargaba ese personal y de qué se encargaban exactamente el  
alcalde y el concejal de Turismo?

Exposició i debat:

Exposa la moció la Sra. Roselló Díaz.

El Sr. Serra Colomar, responent les preguntes, diu que varen fer diverses reunions amb operadors 
de viatge, portals de viatge i publicacions especialitzades per parlar d’assumptes relacionats amb el  
turisme  de  Sant  Antoni.  Es  varen  fer  en  espanyol  o  anglès,  llengua  en  la  qual  tenen  prou 
competència. Es va contractar personal extern per a la gestió de cites amb les empreses, per editar  
el  perfil  de  l’Ajuntament  a  l’ITB,  per  presentar  en  alemany les  campanyes  de  Sant  Antoni  en 
alemany i analitzar el resultat. Diu que no hi va anar personal de l’Ajuntament.

La Sra. Roselló Díaz diu que podrien publicar l’agenda en aquests esdeveniments.

El Sr. Serra Colomar li respon que ho tendran en compte.

12. Precs presentats por escrit

No n’hi ha cap.

13. Preguntes presentades per escrit

13.1. Preguntes del grup municipal Unides Podem

- ¿Algún concejal del actual equipo de gobierno tiene alguna relación laboral y/o contractual con el  
establecimiento situado en el paseo de s’Arenal O Beach o con establecimiento Bam Bu Ku?

- ¿Cuándo nos van a dar acceso al expediente 3803/2017, que pedimos por registro de entrada 
hace semanas?

- ¿Cuánto dinero de remanente tiene en el Ayuntamiento de Sant Antoni a día de hoy?

- ¿Ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Sant Antoni una licitación para llevar a cabo el método  
CER?

-¿Está  actualizada  y  comprobada  la  información  referente  a  la  formación  y  a  la  trayectoria 
profesional de los concejales que aparece en el Portal de Transparencia? 

Respostes:

Fa la pregunta la Sra. Roselló Díaz. El Sr. Serra Colomar respon que no.

Fa la pregunta la Sra. Roselló Díaz. El Sr. Serra Colomar respon que ja hi tenen accés.

Fa la pregunta la Sra. Roselló Díaz. La Sra. Prats Costa respon que 40,7 milions

Fa la pregunta la Sra. Roselló Díaz. La Sra. Ribas Boned respon que sí, que la licitació ja es va fer i  
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va quedar deserta.

Fa la pregunta la Sra. Roselló Díaz. La Sra. Prats Costa respon que el portal s’està implantant i que 
si troben alguna cosa incorrecta li ho poden comentar per corregir-ho.

C) PRECS I PREGUNTES

14. Precs i preguntes

El Sr. Planells Struse pregunta quins és tendrà la casa donada a l’Ajutament de Sant Mateu i si  
aquest coincideix amb la voluntat del donant.

La Sra. Mateu Roselló diu que es cedirà a la Guàrdia Civil com a residència.

El Sr. Gómez Gallardo diu que per què abans no demanaven pressupostos i ara, sí.

El Sr. Serra Colomar diu que en ocasions sí que es demanaven pressupostos.

El Sr. Martín Marí lamenta que el Sr. Planells Struse encara no sàpiga el seu primer llinatge.

El Sr. Planells Struse li demana disculpes.

El Sr. Torres Costa diu que es va acordar cedir un any la casa de Sant Mateu per fer-la servir 
d’habitatge  i  pregunta  el  conveni  que  es  pretén  aprovar  per  quants  anys  és,  ja  que  aquest 
aprofitament no entra dins la voluntat testamentària del donant.

La Sra. Mateu Roselló diu que els usos estan previstos en el concepte de campament i  que el 
conveni serà per quatre anys d’ús temporal.

El  Sr.  Planells  Struse  no creu  que  aquesta  fos  la  voluntat  del  testamentari  i  diu  que  aquesta  
competència de la Direcció General de l’Estat.

La Sra. Mateu Roselló diu que la cessió no és pot fer per un any i jurídicament era recomenable fer-
ho per quatre anys, temporal i revisable. 

El  Sr.  Martín  Marí  pregunta  com es  troba  la  cessió  del  poliesportiu  de  Can Coin  i  en  quines 
condicions l’està fent el Consell d’Eivissa.

La Sra. Ribas Boned respon que se n’ha de firmar la cessió, sense cap tipus de requeriment.

El  Sr.  Torres Costa diu que la casa de Sant Mateu hauria de ser per guàrdies que viuen dins 
caravanes, no per d’altres que ja tenen pis. Troba que no es tracta d’un campament. Diu que les 
residència militars també es podrien destinar en aquesta finalitat.

El Sr. Serra Colomar demana els grups que parlin clar i diu que si no volen que es faci la cessió de  
l’habitage, ho diguin.

El Sr. Torres reitera arguments ja exposats.

El Sr. Martín Marí demana que es tanquin les papereres, ja que quan fa vent s’escampa la brutor.

La Sra. Mateu Roselló diu que s’han de canviar i així ho van fent.

El Sr. Gómez Gallardo demana poder accedir als expedients que ha sol·licitat.
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El Sr. Serra Colomar li diu que ok.

El  Sr.  Torres  Costa  troba  que  la  manera  de  permetre  accedir  als  expedients  al  Sr.  Lorenzo  
Bustamante no és normal i demana tornar al sistema anterior. 

El Sr. Serra Colomar diu que es feia la passada legislatura i no deia res, i que el que no és normal  
és filtrar esborranys a la premsa.

La Sra. Ribas Mountford diu que moltes llicències que es donen les firmes tècnics externs, la qual  
cosa li genera molts de dubtes, com per exemple en el tema de les alineacions. Recorda tots els  
casis judicials als qual ha tengut que fer front l’Ajuntament i les indemnitzacions milionàries que han 
comportat. 

El Sr. Serra Colomar diu que es fa molta feina i que és el col·legi d’Arquitectes qui diu que el 
Departament va bé.

El Sr. Torres Costa pregunta per quins motius no s’ha pintat el carrer de Santa Agnès amb el mural  
de n’Okuda.

El Sr. Serra Colomar diu que no s’ha pogut redactar en contracte a temps per la complexitat dels 
fons europeus.

El Sr. Lorenzo Bustamante diu que els fons europeus es podrien dedicar a la redacció d’un projecte 
per tenir el primer centre cultural municipal.

El Sr. Serra Colomar explica que els fons s’han d’executar abans de 2024. 

El Sr. Torres Costa recorda que hi havia consens per posar llambordes al carrer de Santa Agnès i  
troba que és temerari gastar una ensuada per pintar un capritx de l’alcalde i del Partit Popular. Diu 
també que tot el que està inaugurant ara l’alcalde ho va gestionar ell mateix com a regidor d’Obres 
Públiques.

El Sr. Serra Colomar diu que les façanes no és fàcil pintar-les.

El Sr. Martín Marí pregunta com està el tema del ‘tirachinas’.

El Sr. Serra Colomar diu que encara no tenen el permís de Costes.

El Sr. Lorenzo Bustamante pregunta pels horaris de la festa de diumenge.

El Sr. Tur Contreras diu que fins a la una de la nit.

El Sr. Torres Costa diu respecte de totes les coses que han quedat pendents a la Regidoria d’Obres 
Públiques, que el regidor no fa projectes. Fa una defensa de les licitacions públiques, en contra de 
les contractacions a dit.

El Sr. Serra Colomar diu que es feien la legislatura passada i no ha set fins ara que n’han començat  
a parlar.

El Sr. Torres Costa diu que ha sentit que el zelador municipal s’en va i pregunta per què.

El Sr. Serra Colomar diu que el zelador anterior torna.

El Sr. Torres Costa diu si hi ha previst tenir algun altre zelador, ja que l’Ajuntament no actua d’ofici,  
només quan se l’avisa.

El Sr. Serra Colomar diu que de moment no, i que s’actua per denúncies i d’ofici indistintament.
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15. Precs i preguntes realitzats pel públic assistent

No n’hi ha cap

I atès que no hi ha cap més assumpte per tractar, el President aixeca la sessió plenària, de tota la 
qual, jo, el Secretari, don fe i n’estenc aquest acta.

DOCUMENT SIGNAT ELECTRÒNICAMENT 
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